

田鶴浜高校で輝いている人

～七尾・中能登地区出身版～

衛生看護科3年生

木村 瀬奈

田鶴浜高校は、どこよりも最短で、どこよりも確実に看護師になるという夢を叶えることができます。20歳という若さで多くの命と向き合い、助けとなれる看護師になれます。同じ目標を持つ仲間と一緒に夢を叶えましょう。



衛生看護科3年生

島崎 桃菜

私は、看護師になりたいくて、この学校に入学しました。充実した設備と実習や、先生の熱心な指導の下、本格的に看護を学ぶことができ、看護の楽しさ、良さを実感できます。ぜひ、私たちと一緒に学びを深めませんか！



衛生看護科3年生

岡 咲良

田鶴浜高校の素晴らしいところは、実際に病院に行き、看護師さんから指導を受けられることだと思います。学校では学べない現場のことを的確に分かりやすく教えてもらえるのは、とても貴重なことだと感じています。



衛生看護科3年生

一瀬 香菜

看護の実習では、能登病院で専門的な技術、知識を学ぶことができます。また、不安なことがあっても、周りの友達や先生が支えてくれます。何より看護師さんも優しいので楽しいです。



衛生看護科3年生

佐竹まひる

田鶴浜高校は、勉強だけではなく、年間を通して楽しい行事がたくさんあります。何といても、パーパードレスショーは、田鶴浜イチの魅力であり、感動の嵐です！一緒に楽しい浜高生活を送りませんか！



健康福祉科3年生

甘田 彩

私がこの学校に入ったのは、資格を取ることができるという理由からでした。3年間の実習はつらくて、何度もいやになったことがありましたが、そのたびに、利用者さんの笑顔や「ありがとう」という言葉で頑張ることができました。今は介護福祉士の国家試験に合格するために、クラスの人々と助け合いながら勉強に励んでいます。



健康福祉科3年生

南出 里桜

本校の良かったところは、福祉について多くのことを学ぶことができ、福祉科3年間の集大成である国家試験を受験することができることです。勉強は大変ですが、それ以上の喜びを得ることのできる学校です。今では、来年からの就職が内定し、日々の勉強を頑張っています。是非福祉や看護について学びたいと思ったら、本校に来てみてください。



健康福祉科3年生

松井 美紅

私は、田鶴浜高校に入学して本当に良かったと思っています。実習や中学校より多い教科数、毎日の課題など、大変なこともありますが、3年間で自分を大きく成長させることができます。また、普通科高校では学べない看護や福祉について学ぶことができます。私は、就職内定をいただきました。あと少し国家試験合格に向けて頑張ります。



健康福祉科3年生

岡野優莉女

田鶴浜高校は、3年間クラスが替わることはありませんが、その分、クラスみんなの絆も深まり、あっという間に3年生になるくらい、毎日が楽しいです。また、女子の人数が多い分、球技大会や体育祭も全力で楽しんで、先輩と後輩の仲も良い高校です。



健康福祉科3年生

杉谷ひなた

私は、田鶴浜高校に来てコミュニケーション能力がついたと思います。3年間で65日間の実習を通して、たくさんの経験をさせていただき、利用者さんとお話する楽しさを学ぶことができました。また、福祉の良さを学ぶことができ、とても充実した毎日を送ることができます。

